

Medienmitteilung vom 14. Juni 2017

Regensdorf

Lehrlingsausbildung mit viel Qualität – erneute Rezertifizierung „QualiStar“

Das Eidgenössische Berufsbildungsgesetz verpflichtet die Lehrbetriebe, die Qualitätsentwicklung bei der Ausbildung ihrer Lernenden sicherzustellen. Mit dem "QualiStar" wurde für die Betriebe der öffentlichen Verwaltung ein entsprechendes Qualitäts- und Kontrollinstrument entwickelt. Das Zertifikat "QualiStar" zeichnet die vorbildliche Umsetzung der kaufmännischen Grundbildung aus. Die wichtigsten vier Bereiche der Berufsbildung (Anstellungsverfahren, Einführungsphase, Bildungsprozess sowie Abschluss) sind in einem Kriterienkatalog abgebildet.

Regensdorf hatte den "QualiStar" erstmals für die Jahre 2009 bis 2012 erhalten und gehörte damals zu einer der ersten zehn Gemeinden im Kanton Zürich, welcher das neue Qualitätslabel des VZGV überreicht wurde. Die erfolgreiche 2. Rezertifizierung erfolgte nun im Mai 2017. Wir freuen uns sehr, dass die Gemeindeverwaltung Regensdorf bereits zum dritten Mal mit dem "QualiStar" ausgezeichnet wurde! Die Auszeichnung hat Gültigkeit für die Jahre 2017 bis 2020. Seit der Zertifizierung im Jahre 2009 konnten bereits 15 KV-Lernende erfolgreich in die Arbeitswelt übergeben werden.

Der Gemeinde Regensdorf ist die Ausbildung von Lernenden ein wichtiges Anliegen: So bildet die Gemeindeverwaltung aktuell sechs Lernende im Bereich „Kaufmann/Kauffrau öffentliche Verwaltung“ aus, bietet jedes Jahr 10 Schnupperplätze für neugierige SchülerInnen der 2. Oberstufe an und tauscht sich am alljährlichen Industrietag mit Lehrpersonen aus. Weiter beschäftigt die Gemeinde drei Fachmänner Betriebsunterhalt (Werkhof) sowie einen Koch EFZ (Alters- und Pflegeheim Furttal).